

NP 13/24 |  
48 Rally Islas Canarias

## **Sports & You Canarias, con seis equipos de primer nivel en el Rally Islas Canarias**

30/4/2024

**Cuatro vehículos Rally2 y dos de la categoría Rally4 estarán bajo la firma de Sports & You Canarias en esta cita del FIA European Rally Championship, el Supercampeonato de España y los campeonatos locales.**

El Rally Islas Canarias ya copa la agenda de la semana de Sports & You Canarias. Cuatro vehículos de la categoría Rally2 y dos de la Rally4 estarán animando esta prueba de carácter internacional que, cada año, cuenta con la presencia de miles de aficionados. Sin duda, su puntuabilidad para el FIA European Rally Championship y el Supercampeonato de España, además de hacer lo propio en los certámenes locales, son alicientes más que suficientes para animar la presencia de espectadores.

Alexey Lukyanuk, junto a su copiloto Yury Kulikov, se estrenan en el seno del equipo con el i20 N Rally2 de Hyundai Canarias. El ruso, dos veces campeón de Europa y cuatro veces ganador de la cita gran Canaria, partirá como uno de los grandes favoritos al triunfo en el 48 Rally Islas Canarias.

Los búlgaros Karl-Markus Sei y Martin Leotoots también competirán con un Peugeot 208 Rally4 de Sports & You Canarias. Estarán encuadrados en el apartado Junior ERC, donde hay aproximadamente una quincena de equipos.

Regresan al seno del equipo que capitanea Emma Falcón otra pareja búlgara, la formada por Ekaterina Stratieva-Georgi Avramov, que dentro del apartado ERC4 tomarán la partida con otro Peugeot 208 Rally4.

A partir de ahí, los pilotos canarios serán protagonistas. Yeray Lemes y Rogelio Peñate, líderes del CCRA tras dos victorias en otras tantas participaciones, repetirán con un Citroën C3 Rally2 en una prueba en la que intentarán sacar provecho al máximo coeficiente que tiene. Sin duda, son unos importantes puntos en juego cuando el certamen está a un paso de su ecuador.

Sergio Fuentes y Ariday Bonilla llegan segundos en el campeonato regional. Con otro Citroën C3 Rally2, el tinerfeño y el lanzaroteño saben lo importante que esta prueba, por un lado, en sus aspiraciones al campeonato y, por otro, para seguir sumando experiencia sobre los casi 200 kilómetros cronometrados que ofrece esta cita.

Miguel Suárez y Eduardo González, después de abandonar la mala suerte de las dos primeras pruebas del año al sumar un podio en el Rally Villa de Teguiuse, han de iniciar aquí la senda de resultados que les permita escalar posiciones. Con seis rallies por delante, entre ellos todos los de máximo coeficiente, los del Citroën C3 Rally2 están con ánimos renovados.

Por delante, tres jornadas de competición, primero con la Qualifying Stage y la primera prueba cronometrada que comenzará el jueves 2 de mayo con la súper especial 'Las Palmas de Gran Canaria' (1,8 km a las 20:35 h). Esta primera etapa tendrá continuidad el viernes con los tramos de 'Agüimes – Santa Lucía' (14,83 km a las 10:38 h y 15:48 h), 'Tejeda' (11,07 km a las 11:33 h y 16:43 h) y 'Artenara – Gáldar' (21,15 km a las 12:25 h y 17:35 h). Esta edición finalizará el sábado con 'Aucas – Firgas' (9,41 km a las 9:17 h y 14:07 h), 'Moya – Valleseco' (27,7 km a las 10:07 h y 14:57 h) y 'San Mateo – Valsequillo' (11,5 km a las 11:35 h y 17:05 h).